

# **La fabrique à images, à Arenberg, entre en phase opérationnelle**

lundi 05.12.2011, 05:27 - La Voix du Nord



## **| L'ACTUALITÉ DE LA SEMAINE |**

Comment reconvertir le site minier d'Arenberg ? La Porte du Hainaut, avec l'aide de l'université de Valenciennes, a eu l'idée d'en faire une fabrique à images. D'abord le laboratoire DeVisu pour vingt et un chercheurs de l'UVHC (une cinquantaine à terme), deux plateformes technologiques et un centre de transfert. Puis pourquoi pas une salle de projection et un parcours d'interprétation ?

Cette fabrique à images qui s'inscrit dans le Pôle images du conseil régional vient de passer en phase opérationnelle. Bouygues et Vinci ont été retenus suite à l'appel d'offres lancé au mois de juillet. Le dialogue compétitif de seize mois est donc engagé et les deux groupements seront reçus sur le site en décembre. L'un des deux sera retenu pour mener à bien ce projet « ambitieux mais pragmatique », dixit Pierre Demessine, bras droit d'Alain Bocquet. La première pierre pourrait être posée en 2013 pour la fin des travaux de la première tranche en 2015. Mais on n'en est pas encore là.

Mardi, Alain Bocquet, président de la Porte du Hainaut, et Mohamed Ourak, président de l'université, présenteront les enjeux de ce projet d'avenir autour de l'image, des médias numériques et de l'audiovisuel. • VÉ. B.